

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Demikian **“Pengembangan Sistem Informasi Penjualan Online Berbasis Website pada Nagatirta Petshop dengan Metode Waterfall”** dibangun untuk mempermudah pihak yang bersangkutan dalam penjualan baik itu makanan, minuman, aksesoris, maupun obat-obatan hewan peliharaan. Dalam sebuah sistem, pastinya ada kelebihan dan kekurangan sama seperti sistem yang penulis bangun pasti belum sempurna. Kelebihannya sistem informasi yang dibuat memiliki status pembelian dan status pengiriman, untuk memastikan penjualan yang sedang terjadi. Selain itu, konsumen dapat membeli barang tanpa harus keluar rumah.

Dengan adanya diterapkannya sistem informasi berbasis *website* diatas akan dapat memudahkan NAGATIRTA *Petshop* dalam proses penjualan produk, mempromosikan produk, melakukan pengecekan stok produk serta membuat laporan penjualan produk sehingga lebih efektif dan efisien dalam mengelola barang yang dijual. Begitu juga terhadap konsumen dari Nagatirta *Petshop*, dengan memiliki *website* penjualan online ini, diharapkan nantinya konsumen akan lebih mudah mencari produk, mengetahui informasi tentang ketersediaan stok produk melalui *website* NAGATIRTA *Petshop*, dan melakukan transaksi pembayaran online tanpa harus pergi ke toko secara langsung. Secara otomatis sistem yang dibangun akan menjadikan Nagatirta *Petshop* mampu bersaing dengan baik diantara banyaknya kompetitor dalam usaha yang sama.

Adapun kekurangan dalam sistem ini yaitu sistem keamanan masih rendah. Kurangnya keakuratan alamat, karena belum menggunakan *google maps*. Kemudian jarak jangkauan konsumen yang hanya terbatas dalam radius tertentu karena belum ada fitur kerjasama dengan pihak ketiga sebagai kurir atau perusahaan ekspedisi lainnya.

5.2 Saran

Dari proses penelitian yang sudah penulis lakukan, kemudian dapat memberikan saran untuk pengembangan sistem di masa mendatang, antara lain yaitu Penulis berharap dengan adanya pengembangan sistem informasi berbasis penelitian yang akan datang, membuat menu yang lebih menyempurnakan sistem ini, adanya fitur-fitur pengembangan seperti kerjasama dengan pihak ketiga sebagai kurir atau jasa pengiriman, fitur map, sistem pembayaran yang lebih mudah seperti bekerjasama dengan Payment Gateway, dan dikembangkan lagi dengan basis Mobile Apps terutama Android.

